

OBSEQUES DU SERGENT-CHEF LAURE Gérard

Vendredi 27 février

Au cours d'une émouvante cérémonie, la Base René MOUCHOTTE rend un dernier hommage au Sergent-chef pilote Gérard LAURE, mort en service aérien le mardi 24 février, dans la forêt de SIGNY L'ABBAYE (Ardennes).

Né le 4 juin 1951, Gérard LAURE entre dans l'Armée de l'air comme engagé volontaire en septembre 1971. Il est admis comme élève-pilote à AULNAT, puis en mars 1972 à l'école de pilotage de COGNAC. Il choisit alors l'aviation de chasse et après un stage brillant sur la base de TOURS, il reçoit le macaron de pilote de chasse le 5 octobre 1973. Après un séjour à CAZAUX, il est affecté à la 12° Escadre de chasse, à l'Escadron 2/12 "CORNOUAILLE" le 9 mars 1974. Faisant preuve de grandes qualités, il obtient brillamment la licence de pilote opérationnel sur Super mystère B.2. Il est choisi pour suivre un stage sur Mirage F.1, lorsque survient ce brutal accident. Il totalisait 770 heures de vol sur avion à réaction dont 380 heures sur SMB2.



Après que le Commandant SOLANET commandant la 12° E.C. eut retracé sa carrière ; le Général de corps aérien BRET commandant le CAFDA et la Défense aérienne épingle la médaille de l'aéronautique sur la veste du Sergent-chef LAURE.

Parmi les personnalités présentes, on remarquait notamment le Général de brigade aérienne de SAINT-ROMAN représentant de l'Etat-major de l'Armée de l'air, le Général de brigade aérienne DESJOBERT adjoint au général commandant la 2° R.A. et commandant la zone aérienne de défense Nord, le lieutenant-colonel JARON commandant la place de CAMBRAI, le Lieutenant-colonel FEYHL adjoint au commandant du 402° R.A. de LAON.



Le Général BRET épingle la médaille de l'aéronautique sur la tunique du Sergent-chef LAURE.